



INFORMACION DE LA SIP N° 497/60.-

PRESIDIO EL GENERAL HARGUINDEGUY UN
AGASAJO CON MOTIVO DEL DIA DEL PERIODISTA

El Ministro del Interior, a cargo del Poder Ejecutivo Nacional, General de División D. ALBANO EDUARDO HARGUINDEGUY, destacó hoy la trascendencia de la misión del periodismo, al hablar en el transcurso de un agasajo a los hombres de prensa que cubren la información de la Casa de Gobierno.

La reunión se efectuó en la Secretaría de Información Pública, con la presencia de los Subsecretarios Operativo, Coronel D. JOSE ANGEL GOMEZ POLA; de Planeamiento, Capitán de Navío D. ALBERTO VALDES y otros altos funcionarios, quienes saludaron a los periodistas que trabajan habitualmente en la Casa Rosada y a otros invitados especiales.

En la oportunidad, el General HARGUINDEGUY en una breve alocución se refirió a la labor que cumple el periodismo y luego en representación de los agasajados habló el señor ANIBAL CARDENAS. Dijo el Ministro:

"Señores: como Ministro del Interior a cargo del Poder Ejecutivo me resulta muy grato encontrarme aquí reunido con la gente de la Sala de Periodistas de la Casa de Gobierno.

En más de una oportunidad he expresado el alto concepto que tengo por la profesión que ustedes han abrazado, profesión - que es un sacerdocio, es volcar en una profesión de servicio una actividad tan trascendente e importante como es la de informar, e informar se hace cada día más necesario porque en la medida en que los pueblos adelantan en su nivel intelectual y cultural más quieren saber qué pasa y más quieren participar de lo que se hace dentro de la comunidad. De ahí la importancia y trascendencia que le asigno a la misión que ustedes cumplen dentro de la sociedad.

Permítanme entonces hoy, un día antes del Día del Periodista, hacer un brindis para que la trascendente misión que ustedes cumplen puedan seguir desempeñándola dentro de un clima de libertad, dentro de un uso racional y objetivo de esa libertad, para que el pueblo argentino esté perfectamente informado de lo que pasa dentro y también fuera de la Casa de Gobierno.

Por la profesión del periodismo y por una prensa libre y responsable: salud.

(Presidió el General HARGUINDEGUY///)

Agradeció luego el secretario del Círculo de Periodistas de la Casa de Gobierno, D. ANIBAL CARDENAS quien sostuvo:

" Es con íntima satisfacción que recogemos sus palabras en el Día del Periodista. Usted mencionó dos de los basamentos de nuestra profesión: libertad y verdad.

Los periodistas de la Casa de Gobierno hemos tratado - de cumplir con objetividad y racionalidad nuestra función. Hemos hablado, hemos escrito, y en este momento incorporamos esta nueva tecnología de la televisión diciendo siempre la verdad.

Es por eso que recuerdo a Mariano Moreno, fundador del primer periódico, junto con el nacimiento de la Patria, y creo - que en su tumba líquida debe reposar tranquilo sabiendo que en - este momento podemos expresarnos con libertad, y eso significa - mucho.

Los nombres que han estado en la Casa de Gobierno durante treinta o cuarenta años han tenido distintas oportunidades de poder ejercer o no esa libertad. En este momento podemos expresar nuestra libertad con verdad.

Por eso agradecemos su brindis, y por eso, por la Patria, los periodistas brindan con el señor Ministro del Interior a cargo del Poder Ejecutivo.

Buenos Aires, 6 de junio de 1980.-